



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>185 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>SPP224MM</b>
Prix	<b>1 295 000 €</b>

# La Colle-sur-Loup

## Maison à vendre (06480)

Coup de coeur !!! Idéalement située en position ultra dominante, au calme, cette ravissante villa d'inspiration provençale vous séduira par son époustouflante vue mer et campagne ainsi que par son cachet indéniable et ses volumes généreux. Sise sur un beau terrain plat d'environ 900m<sup>2</sup> - à distance pédestre du charmant village de La Colle sur Loup dans lequel l'on retrouve de nombreux commerces, commodités et écoles - la maison d'une superficie d'environ 185m<sup>2</sup> se compose de: Une belle entrée desservant un spacieux séjour avec belle hauteur sous plafond, une cuisine américaine parfaitement ...

*Favorite!!! Ideally located in an ultra-dominant, quiet position, this charming Provençal-inspired villa will seduce you with its breathtaking sea and countryside views as well as its undeniable character and generous volumes. Located on a beautiful flat plot of land of approximately 900m<sup>2</sup> - within walking distance of the charming village of La Colle sur Loup where there are many shops, amenities and schools - the house with an area of approximately 185m<sup>2</sup> consists of: A beautiful entrance leading to a spacious living room with high ceilings, a perfectly equipped open-plan kitchen, all ideally ...*

## SAINT PAUL PROPERTIES

280 Route de la Colle - 06480 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

